

# Minera El Abra impulsa la educación en las comunidades con su Fondo Escolar



**Son más de 20 instituciones las beneficiadas este año que han fortalecido la enseñanza y aprendizaje para estudiantes y docentes gracias a este programa.**

A través de su compromiso continuo con la educación y el desarrollo de las comunidades locales, Minera El Abra implementó diversas iniciativas en la Región de Antofagasta a través de su Fondo Escolar, beneficiando a más de 20 establecimientos de enseñanza básica, media y preescolar en las comunas de Calama, Ollagüe, Tocopilla y María Elena. Este fondo tiene como objetivo fortale-

cer el proceso de enseñanza y aprendizaje mediante la incorporación de tecnologías, así como la creación de espacios educativos inclusivos y de bienestar.

Entre los proyectos destacados se encuentra la implementación de un laboratorio científico en la Escuela Vado de Topater en Calama, que beneficia a más de 600 estudiantes. El laboratorio incluye equipo tecnológico avanzado que

permitirá a estudiantes explorar el mundo de la ciencia mediante experiencias prácticas y experimentales.

Asimismo, en la Escuela San Antonio de Padua de Ollagüe, el Fondo Escolar permitió la creación de una sala tecnológica equipada con una impresora 3D, una cortadora láser y una pizarra interactiva. Este espacio busca mejorar las competencias de los estudiantes en ciencias y matemáticas, y fomentar la curiosidad y el pensamiento crítico desde una metodología basada en proyectos.

Otro significativo avance es la reciente instalación de una pantalla interactiva en la Escuela

Pedro Vergara Keller de Calama, destinada a promover la actividad física y la vida saludable entre los estudiantes mediante recreos activos e interactivos.

Además, Minera El Abra se compromete con el desarrollo del talento local a través de iniciativas como el Plan de apoyo al Liceo Politécnico Diego Portales de Tocopilla, proyecto que busca desarrollar una estrategia de fortalecimiento de la educación técnica. Esto a través de una propuesta de optimización de su oferta formativa, vinculada al sector minero-industrial, considerando la vinculación estratégica con la industria de la minería.

